



会長 佐々木 源 悦
 幹事 岩 渕 正 彦
 会報 江 川 元 徳 氏 家 良 典
 及 川 勝 永 布 施 孝 尚
 例会場 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327
 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
 事務所 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

第2423回例会 2013. 10. 31 No.17

本日の出席率

・本日の出席率 65.4%

ニコニコボックス

- ・佐々木源悦会長 佐々木淳新入会員を歓迎します。
- ・佐々木淳会員 本日初めて例会に出席。宜しくお願い申し上げます。
- ・村上武彦会員 佐々木淳新入会員の入会を祝して。
- ・佐藤静市会員 佐々木淳新入会員を歓迎します。菅野幸一郎会員のスピーチ、楽しみにしております。
- ・菅野幸一郎会員 今日は私のつたないスピーチですが、どうぞ宜しくお願い致します。
- ・布施孝之会員 楽天ガンバレ！ 菅野幸一郎会員のスピーチを楽しみに。
- ・菅原文之会員 10月も終わり、大分夜も長く寒さも増して来ました。何となくさびしく感じるこの頃です。本日のスピーカーは、いつも話題を多く持っている下世話の教養人です。楽しみです。
- ・高橋義文会員 本日の夜間例会、楽しみに期待しております。
- ・岩渕正彦幹事以下 菅野幸一郎会員のスピーチに期待しています。
 佐藤幸一会員 佐々木崇会員 千葉吉男会員
 二階堂學会員 山田直志会員 阿部賢悟会員
 遠藤光則会員 猪股育夫会員 高橋利光会員
 小野寺伸浩会員 富士原裕子会員 武川毅会員
 太田陽平会員 杉田広仁会員 及川富男会員
 以上、ありがとうございました。

会長要件 佐々木源悦会長

今日は、新入会員の佐々木淳会員が出席されています。心から歓迎申し上げます。昭和46年生まれと言う

ことで大変若く、佐沼ロータリークラブの大きな力となることと思います。よろしく願い致します。

今日、この時間に巨人対楽天の試合が行われており、皆様もどんなにかテレビを見たいと思っております。私も楽しみにしています。

皆様にお願いがあります。他クラブの周年行事や地区行事、佐沼クラブの行事に関する出欠連絡を例会及びFAXでお願いをしていますが、締切りを過ぎての申込みがあります。準備都合等がありますので、幹事からの連絡が入りましたら、締切日を守って返事をする様、お願い申し上げます。

幹事報告 岩渕正彦幹事

- ・ガバナーエレクト事務所より
 次年度地区組織役員・委員の就任依頼
 八谷郁夫会員：ロータリー財団委員会委員長
- ・ガバナー事務所より
 11月のロータリーレート 1ドル=100円
- ・登米市社会福祉協議会より
 第45回在宅心身障害児者クリスマス会実施に伴う後援の依頼
 日 時 12月15日(日) 10:00~14:00
 場 所 ホテルニューグランヴィア
- ・若柳RC20周年祝賀会に出席する会員で、バスを利用する方は、11月4日(月) 午後2時30分までにサンシャイン佐沼にお集まり下さい。
- ・登米文化振興財団より
 第9回ときめき市民コンサート(11/24)のチケットが来ています。ご希望の方は申し出て下さい。

各委員会報告

・青少年奉仕委員会 (岩渕正彦幹事)
 11月3日(日)は少年野球大会が開催されます。午前7時より受付がはじまりますので、7時集合です。

・環境保全委員会 (菅野幸一郎委員長)
 「市民参加の新たな森林づくり・秋」にご参加の方は、長ぐつ、軍手を持参の上、米川小学校体育館前に午前9時15分までにご集合願います。当日は、山桜600本の植樹とどんぐりの種播きが予定されています。

・ロータリー財団委員会 (高橋義文委員長)
 来週は、ロータリー財団委員会のフォーラムです。本日配布されましたロータリーの友11月に、ロータリー財団月間の特集として「新しくなったロータリー財団」のテーマで記事が掲載されています。来週まで是非読んでいただきたいと思ひます。

・復興支援特別委員会 (阿部賢悟副委員長)
 “ネパール舞踊と本場ネパールカレーを楽しむ”の件
 日 時 11月16日(土) 10時~
 場 所 平成の森仮設住宅前駐車場(歌津町)
 10時~12時：ネパール民族舞踊
 12時~13時30分：ネパールカレーの炊き出し
 午前8時、サンシャイン佐沼を自家用車乗り合いで出発。

・国際奉仕委員会 (富士原裕子委員長)
 例会終了後、委員会を開催しますので、先週ご案内いたしました会員は、ご出席願います。

◎佐々木淳新入会員のあいさつ

皆さん、おぼんです。4月に伊藤俊郎前会員増強委員長より、入会のお話があり、この度入会させていただくことになりました佐々木淳です。今日がはじめての例会出席です。今後頑張りますので、どうぞよろしくご指導の程お願い申し上げます。

◎バッチ授与

佐々木淳新入会員へ

今週のスピーチ

菅野幸一郎会員

私は新聞屋をしておりますので、今日は新聞に関する話をしたいと思います。

ご存知の通り父親が河北新報の記者をやっていた関係でその後新聞販売店をやった訳ですが、もう77年になります。私も大学を卒業した時には、父親と同じ様に新聞記者をやったという計画でおり、河北新報社の試験を受け合格したのですが、諸事情があり父親が勝手にことわって来ましたので、結局は新聞記者にはなれませんでした。その後、スポーツ店や丁稚奉公に出掛けたりして1年間位過ごしました。それから家に戻ってきて販売店の仕事をすることになりました。

新聞販売店の仕事は休みがなく忙しかったですね。朝3時に起きて、8時半にはスポーツ店に行くと休むひまがありませんでした。輸送の仕事もあり、家族一丸となって新聞の販売に携わりました。新聞の配達には、雨が降ろうが風が吹こうと365日休むことなしにするのが使命です。そのため人1倍仕事に対する厳しさを父親から徹底的に教え込まれました。

新聞社は全国で107社あります。これは新聞協会に

入っている新聞社の数です。河北新報社は、どの位の発行部数を持っているかと言いますと、全国のトップは読売新聞社で1,000万部、その次が朝日新聞社、その次が日本経済新聞、毎日新聞、産業経済新聞となっております。河北新報社は現在11位です。新聞社は大体合併を繰り返してきていますが、唯一合併吸収をしていない新聞社です。東北一帯に発行しているブロック紙です。こういうのは全国でも珍しい新聞社です。それだけに経営理念は厳しいものがあり、例えば、現在販売店をやっている自動的の子供に継がせることが出来ません。厳しいところもありますが、私は小さい時から新聞小僧で新聞配達もやっておりましたし、皆様のご家庭には1日も休みなく届けてきたという自負があります。

ここで、新聞が届くまでのDVDを用意しましたので見ていただきたいと思ひます。

新聞は朝2時に販売店に届きます。新聞は95%が宅配で5%が駅やコンビニ等で販売されております。日本のこの宅配制度が日本経済の発展にかなり寄与したと言われております。識字率の向上に最も大きく貢献したとも言われております。世界で一番多く新聞が発行されているのは中国です。1億8,600万部、2位はインドで9,900万部、3位は日本で4,930万部、4位がアメリカ、5位ドイツとなっております。

最近、紙の新聞から電子新聞になるのではないかと、日経新聞ではいち早く新聞を購読しているお客様に特別1,000円でパソコンでも携帯でも見られるサービスをしたところ30万件も申し込みがあったそうです。河北新報でも、来年の春から購読しているお客様に無料で電子新聞をサービスすることになりました。いずれ無料でなくなると思ひますが…

新聞1部の文字数は、週刊誌1冊分、単行本1冊分に相当しますので、全部読むのは至難の技ですから全部読む必要はありません。忙しい方は15分で結構です。その読み方は、大きな見出しが15位ありますので、その見出しの中で、気になるもの、興味のあるものを5分位で読み、最後に河北新報でしたら河北春秋の欄を読むという方法です。そうすると、大体毎日新聞を読むことが出来ます。



佐々木淳新会員へ バッチ授与



ロータリーの目的、四つのテストを渡しました